

## 今年の年末年始、久しぶりに家族や仲間たちと乾杯する人へ贈る 再会と乾杯を応援する特別番組

### 『キリン一番搾り presents 久しぶりの乾杯!』

#久しぶりの乾杯 投稿で“2022年、1年分の一搾り”をプレゼント!

12月30日(木)15:00~15:55/JFN全国38局ネット(一部時間違い)

TOKYO FMでは、12月30日(木)15:00~15:55、特別番組『キリン一番搾り presents 久しぶりの乾杯!』をお届けします。昨年の年末年始は緊急事態宣言下で帰省などを控えたため、実家の家族や、地元の仲間、同窓生などに会えなかった人も多いと思います。特別番組『キリン一番搾り presents 久しぶりの乾杯!』は、緊急事態宣言が解除された今年の年末年始、そういった大切な人たちと久しぶりに乾杯を予定している人たちの“久しぶりの乾杯”にエールを贈り、盛り上げます。パーソナリティをつとめるのは、遠山大輔とマンボウやしろ。リスナーからの“久しぶりの乾杯”にまつわるメッセージを募集し、紹介していきます。現在、“久しぶりの乾杯”にまつわるメッセージを募集中です。詳細はこちらをご覧ください(<https://www.tfm.co.jp/hisashiburi/>)



特別番組『キリン一番搾り presents 久しぶりの乾杯!』は、緊急事態宣言が解除された今年の年末年始に、久しぶりの乾杯をする人たちにエールを贈り、盛り上げて行くプログラムです。番組パーソナリティをつとめる遠山大輔とマンボウやしろは、TOKYO FMをはじめとするJFN全国38局で放送中の『SCHOOL OF LOCK!』で10年ほど前に校長・教頭としてコンビを組んでいました。この2人が、10年の時を超えて、ラジオで思い出話にも花を咲かせつつ乾杯をしながら、リスナーたちの“久しぶりの乾杯”エピソードを紹介し、年末年始の乾杯を盛り上げて行きます。あの頃、番組を聴いてくれた生徒が成人して、電話を繋ぐことによってラジオを通じて乾杯となるのも聴きどころです。現在、番組では、“久しぶりの乾杯”にまつわるメッセージを募集しています。誰とどんな乾杯をしたか、もしくはする予定なのか、久しぶりに会ったらこんなことになっていた! などなどどんなことでもお寄せください。さらに、『Skyrocket Company (@Skyrocket\_Co)』『SCHOOL OF LOCK!教育委員会 (@sol\_jinkai)』の番組公式アカウントでは「キリン一番搾り」プレゼントキャンペーンを展開中。#久しぶりの乾杯 投稿で“2022年、1年分の一搾り”をプレゼントいたします。エピソードの応募、一番搾りプレゼントキャンペーンへの参加は、特設サイトをご確認ください。(<https://www.tfm.co.jp/hisashiburi/>)

#### 【特別番組概要】

- ◇タイトル: 特別番組『キリン一番搾り presents 久しぶりの乾杯!』
- ◇放送日時: 12月30日(木) 15:00~15:55 TOKYO FM 半蔵門スタジオから生放送
- ◇出演者: 遠山大輔、マンボウやしろ
- ◇番組特設HP <https://www.tfm.co.jp/hisashiburi/>
- ◇提供: キリンビール